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ATA 024/13 
                 Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Cesar Carvalho Ambrosio, Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, 
Norberto Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, a Presidenta 
Laureni, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Foi votada e aprovada 
por unanimidade, tendo sido recebida previamente pelos edis, ATA 023/13. Em seguida 
passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM 
040/2013- Enviando Mensagem Retificativa ao Projeto de Lei 024/2013; Of. 111/13- 
Resposta ao Of. Prop. 020/13; Of. 114/13- Resposta ao Of. Prop. 018/13; Of. 115/13- 
Resposta ao Of. Prop. 017/13; Of. 116/13- Resposta ao Of. Prop. 016/13; Of. 117/13- 
Resposta ao Of. Prop. 026/13; Of. 118/13- Resposta ao Of. Prop. 022/13; Of. 121/13- 
Resposta ao Of. Prop. 030/13; Of. 124/13- Resposta ao Of. Prop. 034/13; Of. 033/2013, 
Secretaria da Assistência Social- Convite para VI Conferência Municipal de Assistência 
Social. RECEBIDAS DE TERCEIROS: CTG Laçadores e Trovadores de Barão do 
Triunfo/RS- Convite para comemoração do 11° aniversário desta entidade. EXPEDIDAS AO 
EXECUTIVO- Of. 036/13- Enviando proposições aprovadas em sessão passada; Of. Leg. 
030/13- Enviando Projeto de Lei 031/13, aprovado em sessão passada; Of. Leg. 031/13- 
Enviando Projeto de Lei 026/13, aprovado em sessão passada. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADOR ELOMAR (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores 
e os demais presentes. Parabenizou a funcionária Solange pela passagem do aniversário. 
Pediu que fosse enviado ofício de pesar à família de Patrick, da Região dos Pachecos, que 
sofreu um acidente de moto e veio a falecer. Solicitou que fosse enviado um ofício em nome 
da Bancada do PMDB, com os demais vereadores que quisessem fazer parte deste ofício. 
Comentou que a família estava bastante abalada. Relatou que, no presente dia, 
conversando com os pais do rapaz, pôde dizer algumas palavras que surtiram algum efeito 
de ânimo em um momento tão difícil. Destacou que o jovem tinha muitas amizades, frisando 
que o que se leva desta vida é o que se pode fazer de bem ao próximo e a amizade que se 
conquista. Expôs que com essas palavras os pais se conformaram e entenderam que o seu 
filho deixaria muita saudade, visto que era um jovem de tinha muitas amizades com a 
juventude e com as pessoas de mais idade. Pediu a Deus que pudesse confortar essa 
família. Agradeceu à Secretaria de Obras, em nome do Secretário Adilson, dos 
coodenadores, pelo trabalho que vem sendo feito na Linha Nova, pois havia um pedido seu 
há alguns meses na Casa, de roçadas e agora estava sendo feito, estava ficando um 
excelente trabalho e desta vez podia elogiar e não só criticar. Referiu que na presente 
sessão estava entrando com dois pedidos de informação, um em nome da bancada e outro 
em seu nome. Referiu que estavam pedindo informação com relação aos contratos da 
empresa médica que tem feito o trabalho no Município, para tomar conhecimentos desses 
últimos contratos, porque entraram na Casa a partir do presente ano e consideram que 
precisam tomar conhecimento e saber como estão sendo feitos estes contratos, quais os 
deveres do Município e quais os deveres da empresa que é contratar. Explanou que estava 
com um pedido de informação sobre o lixo mais uma vez na Casa. Colocou que no presente 
ano tiveram reunião com o Secretário de Administração, Prefeito, com relação ao lixo. 
Afirmou que segundo a reunião que houve, em seguida teriam uma melhora no recolhimento 
do lixo no interior, pois o Executivo estava para contratar uma empresa que assumisse o 
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recolhimento também no interior. Expressou que não sabia se tinha alguma empresa 
recolhendo no interior, pois viu na semana passada um caminhão da Prefeitura fazendo este 
recolhimento. Este pedido de informação era para se tomar conhecimento, posto que foi dito 
na Casa que seriam feitas algumas modificações nessa questão do recolhimento do lixo. 
Destacou que estão tendo ainda bastante deficiência no interior e, por vezes, na cidade. 
Pediu à Presidenta, se possível, que fosse incluído o nome do Vereador Osmar nesse 
pedido. Salientou que estava com uma indicação, solicitando mais uma vez que o Executivo 
observasse com atenção a situação do Estratégia de Saúde da Família (ESF) da Região dos 
Pachecos. Expôs que tem comentado algumas questões médicas que estão deficientes, que 
acredita que serão corrigidas. Discorreu que estava colocando uma indicação pedindo que o 
Executivo estudasse a possibilidade de deixar uma ambulância de plantão no ESF para 
fazer socorros quando necessário. Relembrou que no dia anterior houve um acidente 
gravíssimo, ficou o jovem ali e tiveram que trazer em carro particular, parece que na estrada 
encontraram a ambulância e trocaram o corpo para esta, porém ficou bastante tempo à 
espera. Destacou que há grande deficiência, muita distância, por este motivo julga que o 
Executivo poderia começar a pensar em um projeto de estruturar aquele posto com uma 
ambulância. Enfatizou que pretende ir à Brasília, ainda no corrente ano, pois é uma causa 
que quer pleitear por meio de emendas de deputados. Espera fazer a sua parte como 
vereador e espera, igualmente, que o Executivo faça a sua parte com relação a esta 
proposta. Usou a tribuna: VEREADOR MARCOS (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e 
os demais presentes. Parabenizou a funcionária Solange pela passagem do aniversário. 
Deixou seus pêsames à família do Senhor Galdino e Dona Janete pela tragédia ocorrida 
com Patrick, queria fazer parte do ofício de pesar. Destacou que a família precisa de apoio e 
julgava que o Vereador Osmar, que é da região, poderia fazer uma visita para confortá-los. 
Usou a tribuna: VEREADOR NERCIO (PTB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Deixou seus pêsames à família do Senhor Galdino pela perda de Patrick, 
pedindo que fosse incluído seu nome no ofício de pesar. Comentou acerca dessa tragédia 
em que o jovem teve a vida interrompida, expondo que nos últimos 15 (quinze) dias tiveram 
3 (três) acidentes terríveis de moto no Município. Contudo, apenas o de Patrick levou ao 
óbito. Colocou que isso servisse de alerta para os jovens que estão correndo demais, 
infelizmente, é uma fase da vida que estes não têm medo do perigo e estão ocorrendo essas 
tragédias. Parabenizou a funcionária Solange pela passagem do aniversário. Relatou que 
esteve no posto do Pachecos com a Presidenta Laureni, quando estiveram conversando 
com os funcionários. Na ocasião, falou com a dentista, que já retornou para o serviço, porém 
está podendo fazer muito pouco devido aos problemas dos aparelhos que foram levados 
para conserto. Pediu ao Prefeito que observasse com atenção para que esses aparelhos 
retornassem o quanto antes, pois aquelas pessoas ficaram 8 (oito) meses sem dentista e 
havia pessoas que tinham ficado no meio de tratamento. Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Explanou que era lamentável que de começo tivesse que tocar em um assunto tão trágico, 
sendo que veio a família do Senhor Galdino dos Santos a perder o jovem Patrick, um jovem 
com um futuro promissor, com toda a vida pela frente, mas a vida é assim mesmo. 
Expressou que esta, muitas vezes, é interrompida prematuramente, e, infelizmente, isso 
ocorreu com esse rapaz. Relatou que, no presente dia, esteve levando a sua mensagem de 
apoio. Colocou à mãe, que era uma experiência vivida, é a hora que só Deus e os amigos 
podem dar um apoio para que a pessoa possa sair de uma situação tão trágica assim. 
Queria fazer parte do ofício que seria remetido à família, acreditando que todos os veredores 
eram conhecidos e, com certeza, seriam solidários com a situação. Frisou que a vida é 
totalmente imprevisível e quando as famílias menos esperam, estão enfrentando uma 
situação de profundo sentimento e eles queriam ser solidários da melhor maneira possível. 
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Parabenizou a funcionária Solange pela passagem do aniversário. Declarou que ao longo 
dos 21 (vinte e um anos) de trabalho, quando esteve fazendo com ela tratativas e é uma 
servidora que conseguiu ter como irmã, de uma maneira pessoal e profissional. Desejava 
que fosse sempre uma pessoa resolvedora dos problemas não só da Câmara, mas do 
Município. Destacou que sempre diz que Solange é mais do que uma vereadora na Casa 
pelo conhecimento que sempre conseguiu pôr em prática, passando a todos os vereadores 
que passam pela Casa de uma maneira indiscriminatória, que é onde alcança o seu ponto 
mais alto. Manifestou que a via como se fosse um filme e na casa ela foi, neste tempo, a 
atriz principal. Parabenizava a ela e a sua família e que conseguisse o sucesso que sonhava 
ter na vida. Queria que fosse enviado ofício de felicitações à jovem Camila de Souza, pela 
passagem do aniversário, relatando que conseguiram confraternizar entre família. Expôs que 
esta é uma pessoa exemplar, casada com seu sobrinho, tendo dedicação familiar e merece 
os elogios seus e de sua família. Usou a tribuna: VEREADOR RODRIGO (PMDB)- Saudou 
a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a funcionária Solange pela 
passagem do aniversário. Agradeceu à Secretária Madalena, pois no momento do acidente 
com Patrick lhe ligaram pedindo uma ambulância e entrou em contato com a Secretária e no 
mesmo instante soube que ela enviou a ambulância e funcionários ao local. Agradeceu-lhe, 
porque quando se precisa de uma secretaria e é bem atendido, também tem que agradecer, 
não se deve só criticar. Agradeceu aos profissionais, contudo, infelizmente, não se pôde 
fazer nada por Patrick, que veio a falecer. Referiu-se a uma questão que não poderia deixar 
passar, porque era a terceira vez que iria tocar no mesmo assunto, que são os pedidos de 
informação que faz na Casa, que, infelizmente, não vêm. Relatou que estava com um pedido 
que venceu desde o dia 04 de julho, já fazia mais de 1 (um) mês e 10 (dez) dias. Queria 
pedir à Presidenta que tomasse as medidas cabíveis, legais, que fosse com a Mesa 
Diretora, com o Assessor Jurídico, com as comissões, queria que fosse feito algo por meio 
da lei. Expôs que era a segunda vez que subia à tribuna por este motivo e o Vereador 
Elomar já havia subido uma vez. Expôs que agora, além de tudo, estavam vindo as 
respostas que não eram o que ele pedia. Discorreu que solicitou uma resposta: relação de 
diárias dos funcionários, cargos de confiança, Prefeito, Vice-Prefeito, sendo enviado em 
anexo as respectivas justificativas, do dia 02 de janeiro até a data do pedido. Porém, 
infelizmente, lhe enviaram a relação de empenho emitido. Todavia, não perguntou se a 
Prefeitura tinha pago ou não, pediu as diárias que foram feitas e as justificativas, pois aquela 
relação de empenhos não lhe adiantava de nada. Comentou que havia um funcionário, que 
não iria citar o nome,  que só no dia 2 recebeu R$ 831,10 (oitocentos e trinta e um reais com 
dez centavos) de diárias, para ele isso não valia de nada, pois foi dinheiro público posto fora 
e no dia seguinte havia mais R$ 142,20 (cento e quarenta e dois reais com vinte centavos). 
Declarou que não queria saber se a Prefeitura estava devendo diárias, mas sim o motivo 
pelo qual as diárias foram feitas e as respectivas datas. Contudo, lhe enviaram a relação de 
empenhos e só tinha o nome, nem sabia se era diária, porém, acreditava que era, pois foi o 
que ele pediu e mais nada. Para complementar, a Casa recebeu uma resposta dia 10 de 
junho do Pedido de Informação 11/13, que era sobre a insalubridade da servidora Mirian 
Miritz. O Executivo lhe enviou a resposta que seria contratado um perito para analisar a 
situação desta funcionária e demais que assim solicitarem. Expôs que há funcionários que 
estão com o mesmo problema, essa resposta foi enviada dia 10 de junho, contudo, no dia 09 
de julho, veio outra resposta do mesmo Pedido de Informação, só que não era a mesma 
resposta e isso era até muito engraçado, não sabia se foi outra pessoa que fez, porque essa 
outra resposta dizia que uma das vezes que a empresa fez constava que ela não teria 
direito. Todavia, dizia à Administração que esses peritos que vieram, fizeram uma entrevista 
com cada funcionário para saber no que trabalhavam, o que faziam, e o perito passou por 
essa funcionária e não a entrevistou, assim dito por ela, por isso acredita que havia algo 
errado. Pediu à Presidenta ou ao Assessor Jurídico, que tomasse as devidas providências 
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em relação aos pedidos de informação. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO 046/13 
DO VEREADOR TIAGO- que seja providenciada uma guarita para proteção ou algum outro 
tipo obra, na Rua Luiz Gonzaga Dalbem, próximo ao Churrasquinho, semelhante às paradas 
de ônibus de Porto Alegre, na calçada da Praça Central. Justificativa: Em dias de chuva, as 
pessoas não têm onde se abrigar, sobrecarregando, geralmente, a área coberta do Posto de 
Saúde e na hora da saída dos transportes, ao esperar, as pessoas acabam, por vezes, se 
molhando. INDICAÇÃO 047/13 DO VEREADOR ELOMAR- que seja estudada a 
possibilidade, através do meios legais e condições financeiras do Município, da compra de 
uma ambulância equipada para uso e aplicação no ESF da Zona dos Pachecos. 
Justificativa: Diante do trabalho de prevenção e saúde no ESF, entende-se que este serviço 
é extremamente necessário junto ao ESF na Zona dos Pachecos. Quando trabalha-se com 
prevenção, sabe-se que o atendimento médico deve estar equipado para os primeiros 
socorros. Sendo assim, observa-se a extrema necessidade de um veículo equipado para o 
deslocamento desta comunidade, que é distante da sede do Município e de outros pontos de 
atendimento médico. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 083/13 DO VEREADOR ILO- que seja 
providenciado patrolamento na Estrada do Cerro dos Abreus, partindo da residência do Sr. 
Rosalvino, passando pela residência do Sr. Florindo Barrozinho, Sr. Bino Pizzio, indo até a 
Estrada Geral, com construção de um bueiro nas proximidades da residência de Bino Pizzio. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO 023/13 DOS VEREADORES ELOMAR e OSMAR- que envie 
ao Legislativo Municipal: Cópia do último processo licitatório de prestação de serviço 
terceirizado para recolhimento de lixo na área urbana e rural do Município; se caso já tenha 
sido homologado, que seja enviada a documentação comprobatória, informando a empresa 
vencedora e os meios de divulgação que foram utilizados para participação das empresas 
que concorreram; se porventura já houver empresa contratada para este fim, que envie 
cópia do contrato, meios de divulgação elencados para seleção e contratação da empresa 
prestadora deste serviço. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 024/13 DA BANCADA DO PMDB e 
VEREADOR OSMAR- que envie ao Legislativo Municipal: Cópia dos dois últimos contratos 
com empresa médica responsável pelo atendimento médico no posto do centro do Município 
e também do ESF da Zona dos Pachecos, caso tenha sido contratado este serviço; que seja 
enviado juntamente o processo licitatório, caso tenha ocorrido, e outros meios de 
contratação que acaso tenham sido executados; cópia dos documentos das empresas que 
tenham participado, caso outras tenham participado; cópia das notas e empenhos de 
pagamento dos dois últimos contratos da empresa que prestou os serviços médicos. Foi 
ainda votado e aprovado por unanimidade: PROJETO DE LEI 024/2013- Estabelece o 
quadro de provimento efetivo do Poder Executivo de Barão do Triunfo, com Mensagens 
Retificativas 005/2013 e 006/2013. Foi ainda votada e aprovada por unanimidade, 
justificativa de falta à sessão ordinária: ATESTADO MÉDICO DO VEREADOR DIOGO DO 
DIA 08 DE JULHO DE 2013. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, 
quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- 
Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a funcionária 
Solange pela passagem do aniversário, que é a pessoa que organiza e coordena os 
trabalhos da Casa e faz de tudo pelo bom funcionamento da Câmara. Deixou seus pêsames 
pela perda de Patrick que se acidentou e acabou falecendo. Queria ser incluído no ofício de 
pesar. Comentou acerca da saúde, colocando que na semana anterior recebeu bastantes 
reclamações. Pediu que o Executivo observasse o atendimento do posto de saúde da sede, 
sobretudo, na sexta-feira, quando o Doutor Valter atende. Relatou que as pessoas têm que 
chegar às 5 horas da manhã, são 12 (doze) fichas e parece que eles não aceitam que as 
pessoas saiam de dentro do posto para fazer nada, nem para tomar um café, talvez possam 
para ir apenas no banheiro dentro do próprio posto. Frisou que as pessoas não podem se 
retirar, pois senão perdem a ficha, e o Doutor chega, geralment,  bastante tarde: entre às 15 
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e 16 horas. Julga que uma pessoa ficar o período de 10 (dez) horas dentro do posto de 
saúde, por vezes, com um caso mais grave, é complicado. Pediu ao Executivo que 
analisasse esses pequenos detalhes. Frisou que se tem o atendimento médico, só que tem 
que se estudar uma forma de se deixar essas pessoas mais confortáveis, ver o que poderia 
ser feito em relação ao caso. Comentou que uma pessoa lhe relatou que o marido dela teve 
que vir do trabalho para ficar no seu lugar no posto, a fim de que pudesse tomar um café às 
10 horas e 30 minutos, para poder voltar. Por fim, esta ficou sem almoço, acabando por ser 
atendida às 16 horas. Considera que esse procedimento tem que ser revisto, não só este, 
mais vários outros, porém deixava o alerta. VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Saudou a 
Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a funcionária Solange pela 
passagem do aniversário, desejando-lhe êxito e agradecendo-lhe pelos 17 (dezessete) anos 
de trabalho juntos. Esperava que esta continuasse a ser uma excelente servidora, 
independente do Presidente que houvesse, sempre pronta a servir. VEREADOR OSMAR, 
Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas presentes. Lamentou por ter que se referir mais 
uma vez à questão da saúde. Explanou que recebe muitas reclamações e acredita que até 
em algumas oportunidades as pessoas aumentem um pouco. Afirmou que não queria dizer 
que estivessem mentindo, mas colocam algumas palavras que, como representante, até não 
queria acreditar.Todavia, tinha um caso, em especial, de um membro de sua família que veio 
consultar e teve que sair bem próximo ao meio dia, visto que nem café havia tomado, 
chegou bem cedo, porém, quando retornou, tinham chamado uma ficha posterior a dele e 
este não pôde consultar naquele dia. Colocou que quando uma vereador da situação 
endossa uma reclamação da oposição, alguns pensam que está cedendo, contudo, 
salientava que os vereadores deviam tomar uma posição em relação a isso, está havendo 
uma má coordenação do atendimento no posto, algo está errado, pois se uma pessoa tiver 
que resolver um problema emergencial, quando retornar, poderá ter perdido sua ficha. 
Destacou que não foi bem o caso daquela pessoa, mas ele não pôde ser atendido, pois 
pegaria uma ficha na parte da tarde para ser atendido à noite. Retomou, por conta disso, a 
questão do ESF, que era para desafogar o posto de saúde da sede, mas no ESF, em termos 
de médico podiam dizer que não estava funcionando. Frisou que as pessoas têm que vir ao 
posto da sede e já vem, muitas vezes, no último estágio do sintoma e chegam ali e o 
Município tem mais a despesa de mandar o paciente a outro Município que possa resolver o 
caso. Enfatizou que, quando reclamam, estão com a razão. Entretanto, não querem, muitas 
vezes, aceitar as colocações  do Vereador Osmar. VEREADOR TIAGO, Líder do PP- 
Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a funcionária 
Solange pela passagem do aniversário. Pediu que fosse colocado seu nome no ofício de 
pesares à família de Patrick. Expôs que já foi jovem, colocando que, por vezes, não se 
pensa que as coisas podem acontecer e se anda em uma velocidade um pouco exagerada 
e, por vezes, pode ocorrer uma fatalidade. Pediu que pensassem, muitas vezes, antes de 
exceder a velocidade ou fazer qualquer coisa nesse sentido, uma vez que hoje os pais 
desse rapaz estão completamente abalados. Destacou que é preciso se pensar muito, pois a 
vida é um bem precioso. Usou a palavra: PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar as 
pessoas presentes. Gostaria de participar do ofício de pesar, todos choram a perda de 
Patrick, ela como pai e mãe, sentiu na pele a dor daquelas pessoas, sabendo que era um 
menino muito correto, mas o jovem hoje não mede as consequências. É uma lástima que 
isso tenha ocorrido e é solidária a essas pessoas. Comentou sobre a visita que ela e o 
Vereador Nercio fizeram ao ESF, colocando que a dentista está com muita perspectiva e iria 
atender à tardinha também no posto da sede, não sabe ainda como ficaria, mas atenderia 
também as pessoas de lá, que vêm até a escola porque não conseguiram ter atendimento 
no ESF, ela  continuaria o atendimento na unidade de saúde da sede. Parabenizou a escola 
Princesa Dona Leopoldina do Cerro dos Abreus pela festa junina ocorrida no sábado, 
juntamente com a diretoria do Círculo de Pais e Mestres (CPM), na Associação Costa da 
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Serrinha. Comentou que no domingo a Associação Costa da Serrinha fez um evento que 
também foi muito bonito com bastantes pessoas participantes. Cumprimentou a funcionária 
Solange, pois tem na Casa uma equipe de funcionários que comandam o trabalho, visto que 
os vereadores não permancem na Casa diariamente. Contudo, salientaria o nome de 
Solange em vista da passagem do aniversário e gostaria de fazer um comparativo: é como 
se a Casa fosse um jardim muito lindo e Deus determinasse que nesse jardim só iriam ficar 
rosas corajosas, que resistissem ao sol, ao calor, ao vento, à chuva e até mesmo aos 
temporais. Destacou que nos dias de hoje é muito difícil resistir a tantas intempéries, mas o 
Senhor a escolheu como uma das rosas corajosas para o jardim da Casa. Desejou-lhe que 
continuasse forte, persistente, sendo a pessoa acolhedora, que orienta, e são rosas como 
ela que o jardim do Câmara de Vereadores precisa. Sempre partilhando com as 
preocupações dos vereadores, com os pedidos, os orientando e se dedicando a todos. 
Considerava que ninguém tinha o que contrariar quanto a estas colocações. Desejou-lhe 
muita saúde, paz e que continuasse sendo essa pessoa importante para todos na Casa. 
Lembrou aos vereadores que conforme o art. 12 do Regimento Interno a Sessão Legislativa 
Anual compreende os períodos de 1° de janeiro a 31 de dezembro, no qual a Câmara 
funciona ordinariamente de 2 de fevereiro a 17 de julho e de 1° de agosto a 22 de dezembro, 
ficando de recesso parlamentar nos demais períodos. Deixou dito aos vereadores que muito 
se fez nesses 6 (seis) meses, muito se tem a fazer ao povo que os colocou ali, são gratos a 
estes e tudo que fizessem ainda não seria suficiente, pois sempre devem mais ao povo. 
Contudo, desejava que com a vontade de todos conseguissem fazer um bom trabalho até o 
final do ano. Desejou aos vereadores que aproveitassem bem o recesso, descansassem e, 
no retorno, trouxessem boas ideias para a Casa. Nada mais havendo a tratar, determinou 
encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, 
dia 05 de agosto, às 18 horas, no mesmo local.  
 

     Sala de Sessões, 15 de julho de 2013. 
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